



# うちだっ子

重点目標 自分<sup>いち</sup>でみんな<sup>いち</sup>

【校長：田中正信】

## 4月24日(木)授業参観・懇談会 ありがとうございました。

1年生にとって初めての5時間目の授業でしたが、お家の方に自分が頑張っている姿を見てもらおうと授業前からうれしそうな表情でいっぱいでした。

雨にもかかわらず多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。お子様の授業の様子(表情など)はいかがだったでしょうか。新学期がスタートして3週間が経ちました。わずか3週間ですが、昨年度と違う雰囲気をもどのクラスからも感じ、新しい担任との学びを楽しみながら授業に取り組む姿がいっぱい見られました。授業参観や懇談会をとおしてのご感想や気になったことなどがあれば、担任までお伝えください。

次回の授業参観・懇談会は7月11日(金)になります。ご都合を合わせて、またお子様の学びの姿をご覧になりに来てください。



5年生



3年生



6年生



1年生



2組



2年生



4年生



1組

# 鯉のぼりが内田小の空を泳いでいます！



先日「学校で、鯉のぼりって珍しいですね！」と、このことだけを伝えるお電話が掛川市の方からありました。子どもたちは「鯉のぼりを初めてさわったよ！」「こんなに大きいんだね！」と大喜び！

毎日子どもを見守る鯉のぼりは、地域の皆様が快く寄贈してくださったおかげであります。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます！子どもたちの学校生活が楽しく、うるおいのあるものにつながっていることと思います。



低学年は鯉のぼりの下で交通安全教室の実施



鯉のぼりに見送られて下校



## 先生ようこそその会！

4月18日(金)に「今年度、内田小に来てくださった先生方と早く仲良くなりたい！」という6年生の思いから生まれた『先生ようこそその会』。お見えになった先生方が鬼になって『全校ふやし鬼ごっこ』がスタートしました。



会の進行・運営は、すべて6年生です。

新しくお見えになった先生方からの意気込み!!  
「みんな、つかまえちゃうからね!」



6年生が、みんなのために「会をやってみよう!」の思いが生まれる“みんなー(いち)”の思いに感激!!

そして全校で楽しく盛り上がって鬼ごっこができた内田っこのみんなー(いち)の姿にも感激した時間になりました。

